
会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴特別委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 三宅・池永 

日 時 平成２４年５月２２日（火曜日） 
開 議   午後 ３ 時 ００ 分 

閉 議   午後 ３ 時 ５５分  

出席委員 ◎菱田 ○福井 苗村 山本 西村 明田 石野 （欠席：井上委員、木曽議長）  

事務局出席者  阿久根係長、三宅、池永 

傍聴者 市民 －名 報道関係者 －名  
 

会  議  の  概  要 
１５：００ 

１ 開議  

－菱田委員長あいさつ－ 

 

２ 議事 
 
（１）議会だより №１５３（６月定例会号）の掲載事項について 
  

（ア） 全戸配布日 
・８月１日（水）（ただし、発行日は７月３１日） 

（イ） 編集内容について 

・前回号の総括 

・市民の声の取り扱いについて 

・今回号の企画、全体構成の協議 

（ウ） 議会だより編集日程（案）について 

・６月１８日（月）〈閉会後〉 ◇広報広聴特別委員会 

         （掲載項目の確認、掲載写真の協議） 

 

・６月２６日（火）一般質問の原稿〆切 

 

・７月 ５日（木）〈時間未定〉◇広報広聴特別委員会 

         （文章・写真・レイアウト表の確認） 

                 

・７月１９日（木）１０時   ◇広報広聴特別委員会 

               （ゲラ版での最終確認） 

・７月２３日（月） 校了 
 

＜福井副委員長＞ 
 本日の委員会で、前回号の総括、課題を抽出して、６月１３日に議会だより作業グ

ループで編集作業をしたいと考えている。前回号の発行を通じての感想や意見は。 
＜山本委員＞ 
 表紙のタイトル、写真とも好評であり、予算特別委員会のページをはじめ、全体的

に見やすくわかりやすくなったという声を聞いている。 



＜福井副委員長＞ 
 ページ数の増加、カラーページの活用等により、先日の議会報告会のアンケートの

結果でも見やすくなったという意見が多かった。次号の企画としてのご意見は。 
＜苗村委員＞ 
 前回号で大きくリニューアルしたところであるので、一般質問のページはこのスタ

イルで継続すべき。また、常任委員会の審査報告について、議案審査がない場合の

取り扱いはどうするか。 

＜福井副委員長＞ 

 常任委員会の活動報告として、議案審査の他、月例委員会、行政視察の内容なども

掲載することができると考えられる。 

＜菱田委員長＞ 

 各常任委員会で掲載内容を協議する時間を十分にとれるよう調整願う。２ページの

定例会概要、カラーの４～５ページの活用については、本委員会で企画したい。 

１６ページの「市民の声（本会議を傍聴して）」の取り扱いについて協議願いたい。 

＜福井副委員長＞ 

 ２、４、５ページについては、まず作業グループで検討したい。「市民の声」につ

いては、前回の委員会で複数名掲載するなどの案がでているが、その取り扱いを決

定したい。 

＜山本委員＞ 

 本会議の傍聴に関して２名分の感想を掲載すると、比較されてしまう点で好ましく

ない。またスペースを確保するために文章を短くしてしまうと書きにくいと思う。

同じ内容とする場合は、現状の１名、４００字程度がよいのでは。 

＜苗村委員＞ 

 市民が登場することは、親しみやすく継続していくべきと考える。本会議の傍聴に

こだわらないで、２名程度がよいのではないか。 

＜福井副委員長＞ 

 市民参加として、できれば２名分掲載したい。１人は「本会議を傍聴して」、１人

はそれ以外の内容で。それぞれ会派から声かけをする方向で進めていきたい。今回

の「本会議を傍聴して」については、順番により改革かめおかで担当する。あと１

人の掲載内容については、次回の作業グループで検討することとしたい。 

＜全員了承＞ 

～１５：２６ 

 

 

（２）議会報告会（５月８日開催）について 

（ア）実施報告、アンケート結果 

＜西村委員説明＞ 

 

（イ）意見・要望等と回答 

＜菱田委員長＞ 

 篠の事故について、各常任委員会にまたがる意見は、各常任委員会で検討いただき、

議運で回答の集約をお願いしたいと考える。 

－意見・要望等と回答 熟読－ 

＜苗村委員＞ 

 篠町はマイクに不具合があった。また、当日マイクを使わず話す人がいるが、後で



内容をまとめる際に聞き取りにくいので改善を。また今回、議員個人に対して話が

集中することがあった。今後このような場合、議会としてどうすべきか決めておく

べきである。 

＜菱田委員長＞ 

 マイクについては改善しなければならない。議員個人の話をどうするか検討する必

要がある。 

－意見・要望と回答 検討・調整－ 

＜菱田委員長＞ 

 ＨＰに掲載する都合上、まとめ方については正副委員長に一任いただきたい。 

 

（ウ）報告会総括 

＜菱田委員長＞  

 総括は次回の委員会で行う。 

 

（３）次回の議会報告会（６月定例会報告分）の日程等について 

・議会だより…７月３１日発行予定 

・場所：東別院町、旭町、南つつじケ丘 

＜菱田委員長＞ 

 お盆を挟むので事務局に各自治会の８月の日程を確認いただいた。旭町は本日の区

長会で８月の行事予定が決まる。旭町の日程が合わない場合は、９月定例会報告分

で予定している亀岡（西部）地区、吉川町、東本梅町のどこかと交替してはどうか

と考えている。日程と旭町の取扱いについては正副委員長に一任頂きたい。 

＜石野委員＞ 

 亀岡西部地区は実施済みではなかったか。 

＜事務局＞ 

 亀岡地区は全て実施済みである。２年で２３箇所の自治会をまわる関係で、１箇所

重複があり、それが９月定例会報告分の亀岡地区である。特に西部とは限らない。 

＜菱田委員長＞ 

 旭町の予定があわない場合は、吉川・東本梅のどちらかと変更する。 

 

（４）その他 

     

＜西村委員＞ 

 後日、総括をよろしくお願いする。薭田野の方から様々な意見を聞いている。 

 

～１５：５５ 

 


